

BAB V

KESIMPULAN

Yayasan Pendidikan Luar Biasa merupakan yayasan yang bergerak di bidang pendidikan. Yayasan ini didirikan oleh Arion, Nanang Widagdo, Rusmin, Ida Herida dan Hartini Rini pada tahun 1998. Selanjutnya pada tahun 1999 YPLB Asih Putra mendirikan sebuah sekolah yaitu SLB Asih Putra. SLB Asih Putra adalah sekolah yang didirikan untuk anak-anak berkebutuhan khusus yang terdapat di Kelurahan Silaing Bawah Kecamatan Padangpanjang Barat Provinsi Sumatera Barat. Latar Belakang didirikannya SLB Asih Putra yaitu untuk membantu dan memberikan pendidikan gratis untuk anak-anak yang berkebutuhan khusus karena pada tahun 1990-an di Padangpanjang hanya terdapat satu SLB negeri yang pada saat itu membayar. Untuk itu, YPLB Asih Putra mendirikan sebuah sekolah agar dapat membantu anak kebutuhan khusus yang tahun 1990-an mayoritas berada dalam kondisi ekonomi menengah kebawah.

SLB Asih Putra memiliki arti yang penting baik itu bagi murid, orang tua murid, masyarakat, dan negara. Bagi murid, SLB Asih Putra memberikan pendidikan bagi mereka yang memiliki kebutuhan khusus, mereka bisa mendapatkan ilmu serta bisa merasakan belajar seperti anak normal lainnya.

Bagi orang tua murid, SLB Asih Putra memiliki arti yang sangat penting karena dengan adanya SLB Asih Putra bisa sedikit membantu peran orang tua dalam mendidik anak dan memberikan pendidikan kepada anak mereka yang berkebutuhan khusus. adanya SLB ini membuat orang tua murid bersyukur karena anak mereka bisa mendapatkan pendidikan yang gratis, layak dan baik.

Bagi Masyarakat, SLB Asih Putra telah memberikan pendidikan serta nilai sosial karena SLB Asih Putra ini membuka pendidikan gratis bagi anak yang berkebutuhan khusus. Secara tidak langsung SLB Asih Putra menjadi sekolah yang memanusiakan manusia dimana mereka mendidik anak yang berkebutuhan khusus sehingga anak ini bisa berguna bagi lingkungannya nantinya.

Bagi Negara, SLB Asih Putra memberikan arti penting karena secara tidak langsung SLB Asih Putra membantu pemerintah dalam memberikan pendidikan yang layak kepada mereka-mereka yang memiliki kekurangan atau berkebutuhan khusus. SLB Asih Putra berperan penting dalam mendidik anak yang nantinya bisa berguna bagi negara.

SLB Asih Putra adalah sekolah untuk anak berkebutuhan khusus dimana di sekolah ini para siswa dibekali ilmu agar siswanya sukses dan berhasil nantinya meskipun para siswa tersebut memiliki kekurangan. Tentunya sudah banyak dari lulusan atau alumni SLB Asih Putra ini yang berhasil dan sukses bahkan ada yang sampai menjadi guru contohnya saja Nurani. Nurani atau yang dipanggil Rani merupakan murid Tunalaras SLB Asih Putra. Nurani merupakan alumni dari SLB Asih Putra yang tamat tahun 2015. Setelah tamat dari SLB Asih Putra, Rani memutuskan untuk melanjutkan pendidikan di salah satu perguruan tinggi di Kota Padang. Setelah tamat, Rani memutuskan untuk menjadi guru dan mengajar di salah satu SDIT di Kota Batam. Contoh keberhasilan ini membuktikan bahwa SLB Asih Putra bukan hanya sekolah untuk mendidik para muridnya tetapi juga membekali ilmu serta bakat agar para muridnya berhasil dan berguna di masa depan nantinya.